
Subject: Hallo an Alle!
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View Forum Message <> Reply to Message

    Hallo!
Bei euch ist wenigstens was Los!
Ich weiss das der Haarausfall bei Männer ja meistens erblich oder Hormonell bedingt ist,aber bei
allen die wie ich an AA leiden,gebe ich mal den Tipp es mit Knoblauch abreibungen zu versuchen.
Ich nehme dafür sehr frische Knoblauchzehen schneide sie immer Stück für Stück ab und
reibe mit den Scheiben feste über den gesamten Kopf,lasse es eine halbe bis eine Stunde
einwirken und wasche es mit milden Schampoo wieder aus.
Bei mir hat es einiges gebracht,inzwischen habe ich fast alle Haare wieder,zwar nicht so dicht wie
früher,dafür kann ich bald meine Perücke ablassen.
Wäre schön mal von euch zu hören,ob Ihr vielleicht auch erfahrungen mit eigenbehandlung
gemacht habt.
Schade finde ich nur das sich wohl einige von euch sich selber so fertig machen!
Haare sind nicht alles und viele Männer sehen echt gut aus ohne Haare!!!
Bis bald Klaudia!
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